
　　平成３１年　　第　１　回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録

　招　　集　　期　　日 　　平成３１年１月１７日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　平成３１年１月１７日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

　閉　会　の　日　時 　　平成３１年１月１７日（木）　午後 ２ 時 ３ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　有　田　　るみ子 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　椎　貝　　明　子 出

4 　委　　 　　　員 　森　野　　一　英 出

5 　委　　 　　　員 　山　本　　隆　弘 出

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　檜　垣　　幸　久 出

　　生涯学習部長 　大　石　　京　子 出

　　副部長兼生涯学習課長 　三　瓶　　正　宣 出

　　学校教育部参事 　浮　田　　勝　之 出

　　参事兼学務課長 　髙　橋　　英　樹 出

　　参事兼指導課長 　肥　沼　　武　史 出

　会議に出席した者 　　青少年課長 　三　浦　　直　美 出

　　スポーツ推進課長 　恩　田　　英　樹 出

　　日本一の読書のまち推進課長 　星　　　 　健次郎 出

（事務局）教育総務課長 　萩　原　　克　己 出

　　　　　　教育総務課教育総務係長 　室　伏　　真 出

・議案第１号は原案可決

　備　　　　　　　　考

（傍聴人　なし）

会議録を作成した者 （書記）教育総務課教育総務係長　　　室伏　真



平成３１年　　第　１  回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　有田教育長

　　　　ただ今より平成３１年三郷市教育委員会第１回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．会議録承認及び署名

　　有田教育長

　　　　日程第１　平成３０年三郷市教育委員会第１２回定例会議の会議録承認及び

　　　　署名について会議録の朗読を室伏係長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（室伏係長朗読）

　　　　平成３０年三郷市教育委員会第１２回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　ご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　［　　｢　異　議　な　し　｣　　と言う人あり　　］　

　　　　ご異議なければ署名願います。

４．議　事

　　有田教育長

　　　　日程第２　議案第１号　三郷市立学校給食センター設置及び管理条例施行規則の

 　　　　一部を改正する規則について議題とします。議案１ページをお開き願います。

　　　　議案第１号　三郷市立学校給食センター設置及び管理条例施行規則の一部を

　　　　改正する規則についてご審議いただきたく、議案書のとおり提案いたします。

　　　　提案理由など詳細については担当課長より説明いたさせます。

　　　　　　　　　　　　　　　（提案説明：髙橋参事兼学務課長）

　　有田教育長

　　　　議案第１号の提案説明が終わりました。これより本案に対する質疑を行います。

　　有田教育長

　　　　質疑がないようですので、議案第１号の質疑を終結いたします。

５．採  決

　　有田教育長

　　　　◎議案第１号　三郷市立学校給食センター設置及び管理条例施行規則の一部を



平成３１年　　第　１  回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　　 改正する規則について本案を原案のとおり可決することにご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　　ご異議ないものと認め、本案を原案どおり可決することに決しました。

６．教育長報告事項

　　有田教育長

　　　　日程第３　教育長報告事項を議題とします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 ２件 （報告者）萩原教育総務課長

　　　　学務課分　 １件 （報告者）髙橋参事兼学務課長

　　　　指導課分　 １件 （報告者）肥沼参事兼指導課長

　　　　生涯学習課分 １件 （報告者）三瓶副部長兼生涯学習課長

　　　　青少年課分 １件 （報告者）三浦青少年課長

　　　　スポーツ推進課分　 １件 （報告者）恩田スポーツ推進課長

　　　 　日本一の読書のまち推進課分 ３件 （報告者）星日本一の読書のまち推進課長

　　有田教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【指導課報告分について】

（意見）有田教育長

　　　　今年度の「全国家読ゆうびんコンクール」については、市内及び関東地区だけでなく、

　　　　友好都市である安曇野市や三郷町、また、佐賀県伊万里市からも応募がありました。

　　　　非常に有難いことであると感じています。全国家読という名前にふさわしくなるように

　　　　今後は更に広く認知されるように事業展開をしていきたいと考えています。

【青少年課報告分について】

　　　　有田教育長

　　　　教育委員の皆様には式典に出席いただきましたので、当日の雰囲気や状況は

　　　　把握されているかと思います。

　　　　いくつかの課題はありますが、新成人が参加して良かったと思える晴れやかな

　　　　式典となるように課題を整理しながら次年度の準備を進めていきたいと考えています。

　　　　次年度の参考とするため改善案等の御意見があればお願いします。

（意見）山本委員

　　　　会場の警備等については、教育委員会の事務局職員が一生懸命に対応を

　　　　してくれていましたが、職員の安全面の確保も必要であると思います。



　 平成３１年　　第　１　回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　ステージ下や２階席の最前列等のポイントだけでもプロの警備員に依頼することを

　　　　検討しても良いかと思います。

（質疑）椎貝委員

　　　　文化会館大ホールの１階席の定員は何名となるのでしょうか。

（答弁）三浦青少年課長

　　　　１階席は７００人程度の利用が可能です。また、来賓席等を設けることを考えると、

　　　　２階席の利用が必要になります。

（意見）小川委員

　　　　教育委員会事務局の職員が細部まで気を配り、入念に準備を行ってくれており、

　　　　式典の内容は良いものであったと思います。

　　　　参加した新成人が晴れやかな気持ちになる良い式典を行うためには、青少年課だけ

　　　　ではなく、生涯学習部・学校教育部が連携して、教育委員会全体で協力しながら、

　　　　式典の準備・運営をしてもらえればと思います。

（意見）有田教育長

　　　　今年度の状況は真摯に受け止め、課題を整理し、何が良い成人式に繋がるかを

　　　　考え、事務局が一丸となって来年度に向けて取り組んでいきたいと考えています。

【スポーツ推進課報告分について】

　　　　有田教育長

　　　　山本委員は改修後の体育館を御利用いただいたと思いますが、利用して如何だった

　　　　でしょうか。

（意見）山本委員

　　　　照明が非常に明るく、半分の使用でも十分な明るさが確保できており、非常に

　　　　綺麗な体育館になったと思います。

　　　　壁も綺麗な状態になっています。各種大会等で壁に幕を張ることもあると思いますので、

　　　　幕を片付ける時にペンキが剥がれないように注意喚起することも大事ではないかと

　　　　思います。

７．次回委員会日程

　　有田教育長

　　　　日程第４　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎平成３１年第２回定例会　　　　　２月１９日（火）午後２時３０分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所４階　教育委員会室

８．閉　　会



平成３１年　　第　１  回定例会議　　　　　Ｎｏ．４

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　有田教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後２時３分）


